



Auf der Klassikwelt Bodensee (16.-18.05) geht es um historische Fahrzeuge, die einen schnell mal ins Staunen versetzen. Und das teilweise sogar bereits, bevor man die Messehallen überhaupt betreten hat. Auf dem dem Messesee sind nämlich in diesem Jahr Amphibienfahrzeuge unterwegs und die Besucher:innen können mitfahren. Unser Reporter hat es natürlich sofort ausprobiert.

Anmoderation:

Auf der Klassikwelt Bodensee (16.-18.05) geht es um historische Fahrzeuge, die einen schnell mal ins Staunen versetzen. Und das teilweise sogar bereits, bevor man die Messehallen überhaupt betreten hat. Auf dem dem Messesee sind nämlich in diesem Jahr Amphibienfahrzeuge unterwegs und die Besucher:innen können mitfahren. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat es natürlich sofort ausprobiert.